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Während an einer privaten Führung durch das FIFA-Museum (mit anschliessendem Apero) 
sämtliche Mitglieder des Stadtrats teilgenommen haben, suchte man an der öffentlichen Eröff
nungsfeier vergebens nach einer Vertretung der Stadtregierung, obwohl sämtliche Mitglieder 
eingeladen worden waren. Als Vertretung hat man Norbert Müller, den in der Öffentlichkeit un
bekannten Leiter des Projektstabs, geschickt. Die Absenz des Stadtrats an diesem Anlass ei
nes Vereins, der in Zürich so viel Geld investiert und Arbeitsplätze schafft, hat einige Bürger er
staunt, nicht zuletzt auch deshalb, weil sonst bei fast jeder Eröffnungs- und Einweihungsfeier 
eine Vertretung aus dem Stadtrat anwesend ist. 

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen: 

1. Warum hat an der öffentlichen Einweihungsfeier kein Mitglied des Stadtrats teilgenom
men? 

2. Wäre es nicht besonders jetzt, wo die FIFA vom Ausland und von Medien angeschossen 
wird, vorteilhaft gewesen, ein Zeichen der Solidarität mit dem Verein zu setzen, der so 
viel in dieser Stadt investiert? 


